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MATUTINA TELEVISIÓN 
Lunes 08 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Recibirá la Universidad Politécnica de Querétaro recursos extras provenientes del Fondo Federal 
de Aportación Múltiple y se usarán para la construcción de un taller de electrónica y manufactura, 
informó Carlos Arredondo Velásquez rector de la Universidad. (NT) 
 
SOCIEDAD 
La Señora María Luz Hernández Ponce hace un reconocimiento público al policía estatal Agustín 
Espinosa López, por apoyarla a llevar a su hijo al Hospital, tras un accidente en una vialidad. 
(TVA) 
 
En el congreso De mente joven que se realizó el fin de semana, participaron 2 mil 500 jóvenes en 
el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, quienes escucharon conferencias de personas 
reconocidas. (TVA)  
 
Dice la autoridad que los cerca de mil taxis de la Terminal de Autobuses de Querétaro operan en 
un esquema diferente y por ello se les autorizó a cobrar 20% más a partir de septiembre. (TVA) 
 
En lo que va del año, la dirección de tránsito estatal ha levantado 480 infracciones a taxis pirata y 
ha remitido al corralón a 18 unidades, pero  sólo en El Marqués, hay 45 piratas amparados. (TVA) 
 
El pasado viernes por la tarde se registró una fuga de gas sobre Paseo Constituyentes a la altura 
del Club Campestre, lo cual provocó una fuerte movilización. (TVA) 
 
Sección. Mujeres con hechos: Esther Carboney, Secretaria de Turismo, comenta acerca de su 
vida privada y su gusto por la natación. Sus estudios profesionales se dirigieron a la 
mercadotecnia. Considera que al ingresar a la Secretaría se le cuestionó mucho, pero esta labor se 
desarrolla mucho con la mercadotecnia, pero ha demostrado muchos resultados. (TVA) 
 
Con mecates está detenido un poste de luz en el barrio del Cerrito en el municipio de El Marqués. 
A falta de atención de la CFE los vecinos han tomado esta medida por su propia seguridad. (NT) 



 
Ayer la Plaza Santa Cecilia fue el marco para el segundo festival del mariachi en la capital 
queretana, donde se reunieron decenas de personas para disfrutar de este momento muy 
mexicano. (NT) 
 
Este fin de semana las calles del centro histórico de la ciudad lucían llenas de jóvenes amantes de 
las motos, quienes asistieron a ver el desfile y recorrido de cientos de motociclistas del Club 
Harley-Davidson Querétaro. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Van a dejar como nueva Avenida Revolución, pero dentro de un mes, anunció Luis Vázquez 
Zepeda quien dijo que antes debe retirarse el tránsito y mandarlo al acceso 3. (TVA) 
 
Los niños de las delegaciones Epigmenio González, Carrillo Puerto, Josefa Vergara y Félix Osores, 
podrán pertenecer al programa “Cuates del parque” que busca generar identificación y se nítido de 
pertenencia para el cuidado de las áreas verdes. (TVA) 
 
El museo educativo itinerante del Municipio de Querétaro, reconocido a nivel federal por la 
SEDESOL, es una caja de trailer en el que hay una sala de lectura, un pequeño cine y hasta un 
gran  laboratorio, que recorre las comunidades. (TVA) 
 
Querétaro carece de infraestructura para reciclar las pilas que tanta contaminación provocan, 
afirmó Alejandro González Valle, quien aseguró que ya se trabaja en un proyecto que requiere la 
cooperación federal y privada, pero por lo pronto no se contempla nada. (TVA) 
 
El viernes se realizó en Santa Rosa Jáuregui la feria Hábitat 2007, donde se presentaron 37 
programas municipales y de la SEDESOL. (TVA) 
 
Por el descuido de algunos dueños de algunas mascotas, se ha ocasionado que en lo que va del 
presente año se han registrado poco más de 40 casos de ataques a transeúntes, casos que ha 
atendido la unidad de control animal del municipio de Querétaro. (NT) 
 
Con una inversión de 27 mdp, Francisco Garrido inauguró el centro comunitario de 
Tequisquiapan. (NC, TVA) 
 
Noé Zárraga considera que la recomendación  que le dirigió la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos no tiene razón de ser y por tanto no la va a aceptar. (TVA) 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Multarán a todos los automóviles con placas de Querétaro que circulen por nuestro estado sin 
tener sus verificación es al corriente. A partir de hoy inicia un operativo especial para ello. (NT) 
 
Antes de que concluya el presente año podrían concretarse los acuerdos de parte de las 
autoridades estatales de Querétaro con otras entidades, para que a mediados del próximo año 
entre en función en el Estado la verificación 00 y el hoy no circula, informó el secretario estatal de 
Desarrollo Sustentable Renato López Otamendi. (NT) 
 

LABORAL 
En alerta la autoridad estatal de Querétaro sobre el comportamiento e ingerencia de los sindicatos 
foráneos en las empresas internacionales que se han instalado y las que están en proceso de 
instalarse, para evitar que se registre una desestabilización laboral como la que se presentó en la 
empresa Bombardier en meses anteriores, señaló el secretario de Desarrollo Sustentable Renato 
López Otamendi. (NT) 
 



JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se reunieron autoridades municipales y estatales de Querétaro en la ciudad de México con el 
secretario de Seguridad Pública Federal y se abordaron temas sobre la coordinación entre distintas 
corporaciones policíacas de las diferentes entidades de la República Mexicana. (NT) 
 
Buenos resultados se han dado tras la reunión entre banqueros y autoridades del municipio de 
Querétaro, afirmó el Alcalde Manuel González Valle, quien dijo que habrá más comunicación. 
(TVA) 
 
Querétaro fue sede de la segunda reunión ordinaria de la región centro pacífico de la comisión 
permanente de contralores Estado-Federación, cuyo objetivo principal fue establecer un 
intercambio de conocimientos en políticas, procedimientos, para mejorar la eficacia y la 
transparencia en la rendición de cuentas. (TVA) 
 
Se lleva un avance de 5% en la presentación de declaraciones patrimoniales anuales, anunció el 
Secretario de la contraloría estatal, Ricardo del Río, quien dijo que el año pasado sólo se 
sancionó a 9 personas. (TVA) 
 


